



PTAが始まりました！

6月14日(金)に、本校初のPTA総会が開催され、ついにPTAが組織として動きはじめました。役員を引き受けてくださった皆様に衷心より感謝いたします。PTAとは言うまでもなく、Parent (両親) Teacher (先生) Association (連携) の略で、生徒を中心として、「ともに」つながっていくとする、職員と保護者の会のことです。

PTAに加盟することで、児童生徒の皆さんが、さまざまな保障を受けることも可能となり、健康で安全な学校生活をおくることができるようになります。安心して生活できる学校であることが、「子供たち一人一人が、自分の良さを発揮して生き生きと学ぶことができる学校」につながっていきます。本校はそのための第一歩を歩み始めました。これからは毎日の授業の中で、子供たちが自分の力を発揮し、可能性を実感できる体験を積み重ねてゆかせたいと私たちも考えております。そのすべては保護者のみなさまと、私たち教師との連携によって可能になるのであり、PTAはまさにその象徴と言えます。

新役員の皆様、今年一年、どうぞよろしくお願いいたします。



令和元年度 PTA 役員及び行事等について

- ・会長：中学部から1名
- ・副会長：小学部から1名、中学部から1名、高等部から1名、校長の計4名
- ・常任理事：小学部から2名（事業部長、広報部長をそれぞれ兼務）、副校長2名、事務長の計5名
- ・学部理事：小学部1・2年生から1名、小学部3・4年生から1名、小学部5・6年生から1名、高等部から1名の計4名（中学部については、会長と副会長が選出されており、また、生徒数が7名と少ないことから今年度は学部理事を置かないこととしました。）

<今年度のPTA関連の行事等>

- 7月18日(木) 岩手県知的教育校PTA連合会全体会・情報交換会（略称：県知P連）
8月と2月(期日未定) PTA理事会
10月19日(土) 開校記念式典
3月末 会計監査
※その他、環境整備（花壇整備等）とPTA会報を2回発行する予定となっています。

支援金贈呈式

6月14日(金)、初のPTA総会に先立ち、盛岡みたけ支援学校PTA会長 石田 美幸 様より、本校PTAへの支援金贈呈式が行われました。盛岡みたけ支援学校長 佐々木 徹 先生のあいさつの後、石田会長より本校PTA会長 国廣 英樹 様へ、金30万円が贈呈されました。目録の内容は下記の通りとなります。このお金は有効に活用させていただきます。



目録	一、支援金 参拾万円
	右 盛岡ひがし支援学校開校を記念し学習環境整備のために贈りました
	令和元年六月一日
	岩手県立盛岡みたけ支援学校
	PTA会長 石田 美幸
	岩手県立盛岡ひがし支援学校PTA殿

はじめての全校朝会・・・

何もかも初めての本校で、6月3日の月曜日、はじめての全校朝会が実施され、小学部から高等部の児童生徒全員が体育館に大集合しました。そこで各学部の児童会・役員会の役員が紹介され、続いて高等部の生徒が参加した「岩手県障がい者スポーツ大会」の結果発表と賞状伝達が行われました。そして最後に全員で、「世界に一つだけの花」を歌い、終わりとなりました。

次回の朝会は、夏休みもあけた9月9日月曜日の予定です。楽しみですなね! (*^_^*)

皆さん、よろしくお願いいたします\(^_^)(^_^)/

がんばりました!



<小学部児童会役員>



<中学生徒会役員>



<高等部生徒会役員>

<お知らせ>

- 7月3日(水) 9:30～ 学校説明会(場所:ホール)
10:30～ 小学部授業参観(3校時)、10:40～ 中・高等部授業参観(3校時)
11:40～ 進路学習会(場所:会議室、高等部保護者対象)

- 7月5日(金) 14:00 下校(新学習指導要領説明会のため)
※令和2年度から小学部、令和3年度は中学部、令和4年度は高等部で、新学習指導要領による教育課程が順次スタートします。その準備の研修を行います。